

Liebe Almricher, Liebe Freunde des Heimatvereines

Der Heimatverein möchte in der Zukunft weitere Angebote in sein Programm aufnehmen.

**Angedacht ist u.a. auch eine „Fahrt ins Blaue“
(Tages - Busfahrt), die einmal im Jahr stattfinden soll.**

Der Heimatverein würde dabei die Organisation übernehmen.

Vorschläge dafür sollten aber von den „Ausflüglern“ kommen, ebenso auch Ausflugsziele.

Für die Kosten die pro Person entstehen (Bus, Speisen und Getränke, Eintrittsgelder etc.) muss jeder Teilnehmer selbst aufkommen. Vereinsmitglieder erhalten einen Rabatt.

Bitte beteiligen sie sich an der Umfrage, wenn sie Interesse dafür haben und machen sie Vorschläge im Netz oder geben diese persönlich bei einem Vereinsmitglied ab. Sie können natürlich auch den Vereinsbriefkasten nutzen.



Ich habe Interesse:

Name: _____

Anschrift: _____

Telefonnummer: _____

Ausflugsziel: _____